

















































dilakukan kepada klien, Terapi Rasional Emotif memiliki proses *treatment* sebagai berikut:

1. Langkah pertama, konselor berusaha menunjukkan kepada klien bahwa kesulitan yang sedang dihadapi saat ini sangat berhubungan dengan keyakinan irrasional, sehingga konselor menunjukkan kepada klien bagaimana klien harus bersikap yang lebih rasional dan mampu membedakan sekaligus memisahkan antara keyakinan irrasional dan keyakinan yang rasional. Dengan cara ini, konselor menunjukkan kepada klien melalui wawancara yang intensif dan mendalam serta ngobrol mengenai sikap-sikap klien selama ini. Konselor mencoba meluruskan pemikiran-pemikiran klien yang selama ini hanya meratapi nasib, murung dan tidak mau menyelesaikan permasalahan yang terjadi di dalam keluarga.

Dalam tahap yang pertama ini, konselor melakukan penyadaran kepada klien mengenai pemikiran-pemikirannya selama ini yang tidak disadari membuat dirinya terpuruk. Konselor sempat memberikan pernyataan bahwa apa yang dilakukan seseorang itu adalah lahir dari pikiran-pikirannya. Bagaimana tindakan seseorang adalah bagaimana cara berpikir seseorang tersebut, sehingga berpikir positif akan melahirkan tindakan yang positif, begitupun sebaliknya.

2. Setelah klien menyadari gangguan dan permasalahan hidup yang bersumber dari pemikiran irrasional, konselor kemudian melanjutkan ke langkah yang kedua. Langkah ini merupakan upaya dari konselor untuk

menunjukkan pemikiran yang irrasional dari klien, kemudian konselor berupaya mengubah keyakinan klien terhadap pemikiran-pemikiran yang positif dan rasional. Dalam hal ini, konselor mencoba mengajak klien untuk berdialog mengenai masalah-masalah yang menjadi penghambat kehidupannya mulai dari kemarin.

Keyakinan klien selama ini memang didominasi oleh keyakinan akan ketidakberdayaan dan ketidakmampuannya dalam mengatasi masalah hidup yang melandanya. Keyakinan-keyakinan tersebut berasal dari pikiran-pikiran yang tidak rasional. Sehingga, di sini, dialog yang dibangun antara konselor dan klien adalah menumbuhkan keyakinan akan kemampuannya dalam mengatasi masalah hidup yang dilatari karena tidak bisa berpikir rasional.

3. Setelah itu, dalam langkah yang ketiga ini, konselor berusaha agar klien menghindarkan diri dari ide-ide irrasionalnya, dan konselor berusaha menghubungkan antara ide tersebut dengan proses penyalahan dan ketidakberdayaan hidup klien selama ini. Melalui dialog yang intensif dan mendalam, klien sedikit demi sedikit mulai menyadari (dari pembicaraannya) bahwa yang membuatnya mandeg dalam hidupnya selama ini adalah karena dilatarbelakangi oleh keyakinan akan pemikirannya yang selama ini tidak masuk akal atau tidak logis.
4. Langkah terakhir untuk membentuk pemikiran yang rasional dalam diri klien adalah dengan cara konselor berusaha menantang klien untuk mengembangkan filosofis kehidupan yang rasional, dan menolak













